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УРАЛЬСКИЕ ПРЕДПРИЯТИЯ «ЕВРАЗА» — НИЖНЕТАГИЛЬСКИЙ МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ КОМБИНАТ 
(НТМК) И КАЧКАНАРСКИЙ ГОК СЕЙЧАС РЕАЛИЗУЮТ НЕСКОЛЬКО КРУПНЫХ ИНВЕСТИЦИОННЫХ 
ПРОЕКТОВ. О ТОМ, КАК ПАНДЕМИЯ КОРОНАВИРУСНОЙ ИНФЕКЦИИ ПОВЛИЯЛА НА ИХ 
РЕАЛИЗАЦИЮ, БУДУТ ЛИ ПЕРЕСМОТРЕНЫ СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОГРАММЫ И КАКИЕ ЦИФРОВЫЕ 
ТЕХНОЛОГИИ ПОВЫШАЮТ ЭФФЕКТИВНОСТЬ ПРОИЗВОДСТВА, РАССКАЗАЛ ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ 
«ЕВРАЗА», РУКОВОДИТЕЛЬ ДИВИЗИОНА «УРАЛ» ДЕНИС НОВОЖЕНОВ. АЛЕКСЕЙ БУРОВ 

«НАШУ ОТРАСЛЬ ЖДУТ НЕПРОСТЫЕ ВРЕМЕНА»  

ИНТЕРВЬЮ

ИНТЕРВЬЮ

Review: Как отразились пандемия и режим самоизоля-
ции на деятельности уральских предприятий «Евраза»?
Денис Новоженов: Коронавирус серьезно влияет на 
ситуацию в отрасли: на рынке наблюдается некоторое 
снижение спроса на нашу продукцию. Давать точные 
прогнозы сложно, различные эксперты предполагают, 
что даже когда пандемия закончится, восстановление 
рынка не будет быстрым, на это потребуется два-три 
года. Нашу отрасль ждут непростые времена.

Тем не менее, у нас хороший сортамент продукциии 
низкая себестоимость, мы имеем возможность гибко 
варьировать производство благодаря широкой про-
дуктовой линейке. Мы не сокращаем сотрудников и не 
отправляем их на простой.  Надеюсь, время для таких 
решений не наступит. Все люди сохранили свои рабо-
чие места и стабильно получают заработную плату.

Мы проводим огромную работу для того, чтобы 
не допустить массового заболевания работников. Мы 

регулярно отправляем на тестирование сотрудников, 
которые были в контакте с заболевшими, сделано уже 
более 12 тыс. тестов, мы ежедневно тестируем от 350 
до 450 человек.

Мы установили 20 тепловизоров на проходных, 
постоянно дезинфицируем транспорт и маршруты 
передвижения. Отменили очные сменно-встречные 
собрания. Установили дистанционную разметку 
и ввели одноразовую посуду в столовых. На меропри-
ятия по противодействию коронавирусу мы направили 
около 215 млн руб. 

Сейчас мы продвигаем мобильное приложение 
«Антивирус», которое фиксирует всех, к кому человек 
приближался в течение дня ближе чем на 1,5 метра, 
с помощью Bluetooth. Я сразу установил его себе. При-
ложение — это некое цифровое рукопожатие. В слу-
чае если контактировавший с вами человек заболел, 
вам придет смс-уведомление. Информация о том, что 

вы заболели, также будет оперативно доставлена 
всем, кто был с вами рядом. Оно не предполагает 
отслеживание местоположения человека или его 
переписок в мессенджерах, а призвано лишь повы-
сить оперативность нашего реагирования и предот-
вратить распространение инфекции. 
R: Будут ли пересмотрены сроки реализации инвест-
проектов?
Д.Н.: Мы будем приоритезировать проекты. При этом 
стараемся придерживаться своих планов по проектам, 
находящимся в стадии реализации. Были некоторые 
трудности с настройкой оборудования на новой линии 
механической обработки колес и с автоматизацией 
доменной печи, но наши специалисты смогли все сде-
лать в удаленном режиме. Линия по обработке колес 
уже запущена в работу. А ко Дню металлурга мы пла-
нируем задуть на комбинате доменную печь №6 — она 
станет такой же экологичной и энергоэффективной, 

как домна №7. Здесь тоже все настраивают в удален-
ном режиме с помощью видео- и аудиоконференций. 

В марте мы подписали соглашение с правитель-
ством области и особой экономической зоной «Тита-
новая долина» о строительстве второго колесного 
цеха в партнерстве с компанией «Рейл Сервис». Сей-
час ведутся проектные работы. «Титановая долина», 
в свою очередь, проектирует строительство дороги 
и вспомогательных объектов. По срокам реализации 
этого проекта мы примем решение позже.

Проект по реконструкции рельсобалочного стана 
непременно будем реализовывать, возможно, 
с незначительной отсрочкой по времени.
R: Почему для реализации проекта в «Титановой доли-
не» был привлечен партнер — ООО «Рейл Сервис»?
Д.Н.: ООО «Рейл Сервис» — крупная вагоноремонт-
ная компания, заинтересованная в реализации про-
екта и закупке части готовой продукции.
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